

DAHEIM-Abend

Kurzbiografien der Vortragenden

Barbara Nothegger

studierte Handelswissenschaften in Wien und Mexico City. Seit 2004 arbeitet sie als Journalistin, unter anderem für „Die Zeit“, „Trend“, „Format“ und aktuell den „Kurier“, wo sie sich mit den Themen Wohnen und Immobilien beschäftigt. 2011 schloss sie sich mit ihrer Familie dem gemeinschaftlichen Wohnprojekt „Wohnprojekt Wien“ an: 100 Menschen bauten sich auf eigene Faust ein Haus mit flexiblen Wohnungen, Gärten, Freiräumen für Kinder und einem ökologischen Lebensstil. Das Haus wurde mit dem Staatspreis für Architektur und Nachhaltigkeit 2014 ausgezeichnet. Zuletzt erschienen ihr Buch "Sieben Stock Dorf – Wohnexperimente für eine bessere Zukunft" (Residenz Verlag).

Julia Hartmann

*1976, studierte Architektur an der University of East London. Als Mitarbeiterin verschiedener Planungsbüros in London und Berlin betreute sie unter anderem städtebauliche Rahmenplanungen mit einem Fokus auf partizipative Entwurfsprozesse. Darüber hinaus arbeitete Julia in Großbritannien, China und Bulgarien an Projekten zur bewohnergeleiteten Stadterneuerung und forschte und lehrte an verschiedenen Universitäten, zuletzt von 2013 bis 2015 am Städtebau-Institut der Universität Stuttgart. Seit 2015 ist sie Beauftragte für Wohnraum der Universitätsstadt Tübingen.

Andreas Hofer

ist Partner im Beratungs- und Architekturbüro Archipel in Zürich. Er war Mitinitiant der genossenschaftlichen Wohnprojekte Kraftwerk1 und mehr als wohnen und publiziert regelmässig zu städtebaulichen und Wohnungsfragen. www.archipel.ch

DAHEIM-Abend

Wir machen es selbst! – Eigeninitiativen von Städten, Planern und BewohnerInnen

Do, 08. März 2018 , 18– 21Uhr

TriBühne Lehen, Tulpenstraße 1, 5020 Salzburg

Weitere Informationen: <https://initiativearchitektur.at/kalender/daheim/daheim-abend>